

LA BOISSE

# La fête de la science a remporté un vif succès au lycée de la Côtière

**Avec 35 stands, les lycéens ont abordé tous les aspects du changement climatique et de ses conséquences sur la biodiversité. Le public de tous les âges a été séduit et est venu en famille découvrir ces animations ludiques et scientifiques.**

Le lycée de la Côtière s'est mobilisé pour animer deux journées scientifiques dans le cadre de la Fête de la science. Vendredi 14 octobre, 800 scolaires ont profité des 35 stands et animations, de l'exposition des photos de la terre vue de l'espace de Nicolas Pesquet et de la conférence de Nicolas Laporte, astrophysicien enseignant à Cambridge.

## La Terre vue de l'espace

Samedi 15 octobre, le même programme était proposé aux visiteurs. Toute la journée, les familles et de nombreux anciens élèves ont ap-

précié le dispositif mis en place.

Les plus jeunes ont rêvé devant les images de la Terre vue de l'espace, ont appris l'importance de trier les déchets en jouant au basket, ont tremblé pendant les enquêtes proposées et ont été éblouis par les feux d'artifice. Les familles ont découvert le lycée et l'implication des jeunes.

## Des réalisations en tissu recyclé

C'était aussi l'occasion pour les lycéens couturiers écolos de l'atelier solidaire « Do it Yourself », mis en place sur le temps de midi, de présenter leurs réalisations : des trousse et lingettes écologiques entièrement réalisées dans des chutes de tissu recyclées.

Dans sa conférence, Nicolas Laporte a levé le voile sur les plus lointaines galaxies qui sont à 13,4 milliards d'années-lumière de la Terre ! Leur étude permet presque



Les feux d'artifice de Romane, Juliette et Louise, sous l'œil de Jean-Philippe Gauthier, ont fait leur petit effet. Photo Progrès/Frédérique GUILLET

de remonter aux origines de l'univers.

Samedi après-midi, une petite fille venue la veille avec

sa classe confiait « Je reviens avec papa, maman et ma sœur pour voir l'exposition et pour acheter des crêpes

pour les grands qui financent leur voyage aux USA » !

De notre correspondante  
Frédérique GUILLET